



## Conflictos internos en Morena: Monreal, Adán y tensiones en el Congreso



Las divisiones internas en Morena están llegando a un punto crítico. El enfrentamiento entre el diputado **Ricardo Monreal** y el senador **Adán Augusto López** no solo pone en evidencia las fracturas en el partido gobernante, sino que también plantea serios desafíos para el gobierno de la presidenta **Claudia Sheinbaum** y la unidad del movimiento de la **Cuarta Transformación (4T)**.

<https://laverdadnoticias.com/politica/conflictos-internos-en-morena-monreal-adan-y-tensiones-en-el-congreso-20241220>